

ESTA VIDA LA QUE ESTÁN VIVIENDO NO ES REAL, PORQUE LO REAL ERES VOSOTROS, VOSOTROS SON EL SER REAL.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.

INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 15 de diciembre de 2013
Médium: José Luis Sánchez Acosta

ESTA VIDA LA QUE ESTÁN VIVIENDO NO ES REAL, PORQUE LO REAL ERES VOSOTROS, VOSOTROS SON EL SER REAL, EL QUE HA CONSTRUIDO TODO Y ENTONCES TODO LO QUE HAS CONSTRUIDO NO ES REAL, LO REAL ERES TÚ MISMO, TÚ REALIDAD CREANDO UNA VERDAD, UNA REALIDAD PARA QUE TÚ SIENTAS EL CONTENIDO, TE SIENTAS ARRULLADO, ACOMPAÑADO CON TODA LAS COSAS.

[20131215] Amados míos, mis bien amados, les bendigo y les deseo que hoy puedas transformarte, que hoy puedas encontrarte, que hoy pueda salir de tu SER, de tu alma, el convencimiento puro, noble que tú eres la redención de ti mismo. Amados siervos, amados hermanos, Yo os les digo, esta es la hora, este es el momento en el que vosotros debéis asentarte aquí, porque vosotros son el núcleo divino de todas las cosas, de todo lo que rige sobre esta madre tierra y aun de todo lo que no está condensado, todo proviene de vos mismo.

Amados míos, **este es el renacimiento que baja de las alturas hacia este mundo, sí. Pero quiero decir, es la altura de tus conocimientos que está bajando hasta tu mente y tu mente la está esparciendo en este universo, en este plano tierra.** Pues les digo, ¿a quién esperan? Si eres tú mismo el que debes granjear más y más la vida plena que tú eres. **Teniendo estos ojos espirituales, podrás vosotros nutrirte a ti mismo, a tu cuerpo y nutrir a tus hermanos SERES también encarnados, que es esta bendita Humanidad y podrás darles de este pan sin levadura, de esta agua viva.**

Por eso os te digo, aquí tienes el tiempo y el espacio, aquí tienes este regalo divino para que puedas trabajar con él y hacer la vida en tu tierra más sencilla. Yo os les digo, primero ámate a ti mismo, siéntete que eres tú el Creador, que eres tú el amor para que puedas nutrir, llenar a mis hermanos y hacerlos entender que vive dentro de cada uno el Dios vivo, el Dios que nadie conoce y que es eterno. Para que vosotros podáis demostrarles a vuestros hermanos que es así la Ley, que es así la vida, que **esta vida la que están viviendo no es real, porque lo real eres vosotros, vosotros son el SER real, el que ha construido todo y entonces todo lo que has construido no es real, lo real eres tú mismo, tú realidad creando una verdad, una realidad para que tú sientas el contenido, te sientas arrullado, acompañado con toda las cosas.**

Es pues que tienes que tranquilizar tu mente y tienes que crear nuevas formas de vida para que parezca y sea un tiempo, otro tiempo, sí. Porque **todo esto, todo lo que ven tus ojos y oyen tus oídos y habla tu boca, todo esto tendrá que ser destruido y renovado otra vez en vida nueva.** Es así como debes de saber vosotros que todo lo que hay en tu tierra sembrado, todo esto va a ser destruido, no por un Dios allá en lo alto, sino por ti mismo, por ti mismo que vas evolucionando poco a poco. Y así irás viendo por ti mismo nuevas formas de vida. Por eso es necesario que vosotros se calmen, que en vosotros florezca el amor, florezca la paz, florezca la ternura, florezca lo hermoso para que de ello vivas vosotros. Todo esto son plantíos espirituales que hay que sembrar para que la cosecha venga y sea tan hermosa.

Así vengo a decirles, así vengo hablarles, así vengo a buscarlos y así vengo a enseñarte, a darte y a recordarte que eres tú el Creador y que hoy mismo te dispongas a transformar, a matar y a comer, pero es lo mismo matar que hacer, transformar. Entonces, vosotros debéis de demostrar esa calidad y esta nueva vida, porque Yo Soy vida, Yo Soy las nuevas, que viviendo en este mundo, viviendo con tus hermanos, tú puedes ser el nuevo mundo, la nueva vida, demostrando que estando con Dios Interno puedes cambiar las cosas y ya no puedes depender de nadie, solo tú mismo haces tus propias cosas. Y Esto ha pasado siempre, nada más que hoy, en este tiempo, ha entrado la inconsciencia de vosotros que no queréis aceptar esta realidad en ti mismo.

Pero esto es lo que ha sucedido y es lo que está sucediendo que vosotros mismos estas perdido y que necesitas encontrarte otra vez para que seas conscientes de esta verdad. **Cuando os hayas encontrado esta verdad, podrás hacer todas las cosas y podrás darle cumplimiento y seriedad a todo lo que Yo os te he dicho que podéis hacer.** Vosotros no se creen, no lo crees que podéis hacer cualquier cosa en tu vida, pero tienes a un Dios en lo alto, allá arriba, que solo Él lo puede hacer, dices. Y Yo os te digo, ¿no Yo os te dije todo esto así tendrá que hacer cuando tuvieras tu fe? ¿No os les dije, pues, que si tuvieras la fe como el tamaño de un granito de mostaza, podrías vosotros decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría?

Hermanos míos, hoy Yo también te digo esto a través del tiempo y a través de hoy, si vosotros tuvierais la fe como el tamaño de esa mostaza, ¿qué les haría falta? ¿Qué les faltaría? ¿Qué cosa es la que no harías? ¿Y de qué ibas a sufrir si vosotros eres todo? Pues, **mi mayor regocijo y agrado que tendré de ti, será cuando vosotros te pongáis a practicar esto y veas los frutos y puedas repartírselo a mis hermanos que son los tuyos también.** Pero, primero eres tú, porque, ¿acaso no te acordáis que Yo mismo os te dije: un ciego no puede guiar a otro ciego? Es preciso que tomes de esta vianda, tomes de este pan sin levadura y vosotros podáis hacer lo que sea necesario por ti y para con tus hermanos que no saben, que no se conocen a sí mismos.

Pues, te digo, estáis aquí parados, sentados en esta Escuela Espiritual y Yo te digo, es una Escuela donde vosotros llegas a recordar todos los sucesos y todo lo que estás haciendo hoy en tu vida. Tomen, pues, este camino, dedíquense. **Yo os les digo, que mis hermanos están equivocados cuando dicen que para seguirme hay que dejarlo todo, no, pues hay que entregarlo todo, pues sí, todo lo bueno que hagas es para ti y tus hermanos.** ¿Acaso viendo a todos en el fracaso, no harás nada por ellos? ¿No es eso lo que tenéis que hacer hoy mismo? ¿No ves pobreza? ¿No estás pobre tú mismo y no lo ves con tus hermanos? ¿No ves enfermedades o no te ves enfermo? Sana y sana a tus hermanos que no saben. ¿No ves las plantas que no dan frutos? ¿No ves las cosas que han cambiado? ¿No es aquí, hermanos míos, donde tenéis que hacer las cosas para contigo que estás todavía en este mundo tierra, que tenéis un cuerpo y podéis ayudar a tus hermanos?

¿Acaso, pues, estar conmigo no es riqueza? ¿No es opulencia? ¿No es gracia? ¿Por qué pues pensarás dejar todo? No, mis bien amados, es incrementar el amor, es incrementar la paz, es incrementar la belleza, es incrementar ese gran amor, esa certeza y es dejar atrás el egoísmo, la envidia, los celos, las ambiciones, porque todo eso, todo eso son los grandes obstáculos para que podáis demostrarme contigo y a través de esta bendita Humanidad. ¿No es aquí donde tenéis que enfrentar, a cambiar, a transformar las cosas? Pues entonces ya estás, **transforma, demuéstrate a ti mismo que tú eres el creador de ti, el creador de tus cosas y demuéstralo a tus hermanos que no saben lo que hacen, que no saben que son ellos los creadores también y que todavía viven a expensas de algo que no existe.**

Háganlo, hoy es tu tiempo, unifíquense, júntense ambos y oren por vosotros mismos y aparten la oscuridad que les nubla vuestro espíritu a vosotros mismos. **Escúchate en tu interior, escúchate ahí en lo más interno, porque tú eres la verdad.** ¿Qué hay que buscar afuera? Pues afuera no hay nada, afuera solo existe lo que tú has plantado, el odio, la avaricia, la envidia, los celos, las destrucciones, todo eso es lo que hay afuera, hermanos. **Pero dentro de ti está todo, tú mismo eres la verdad, TÚ VERDAD haces todo, llevas a cabo todo, afuera no existe el poder, afuera existe lo que el poder ha hecho, eres tú mismo.**

Espero te vayas entendiendo para que comiences a trabajar y se cumpla lo que Yo les he dicho, que un ciego no puede guiar a otro ciego, porque ambos caerán en el abismo. **Hermanos, vosotros sabes**

que no hay un Dios allá en lo alto, en los cielos, vosotros lo sabéis que solo tú vives, que solo tú existes, solo tú estás, solo tú has creado todas las imágenes, todas las cosas que has pasado y que estás por pasar y que van a pasar. Solo tú eres el creador de aquello, de lo visible y de lo invisible eres tú el creador. Es el hombre mismo el Creador, son vosotros mismos y cuando aceptes esta realidad has llegado, estás llegando a ti para volver como una rosa que se expande, que se abre y que empieza a dar sus perfumes al astro, así también serás vosotros allí en tu SER, en tu interno.

Pues no esperen más, porque no hay a quién esperar, no, es tiempo de hacer, no de esperar. Y vosotros SERES encarnados hagan, pues, y que no les distraiga nada de este mundo, porque la distracción, te digo, que es un plasma y que se convierte en un vacío, que se convierte en un obstáculo para vosotros, no, mis bien amados. Vosotros no tenéis que ir a las cosas, son las cosas que deben estar contigo, que solo basta crearlo, entonces esto estará, porque vosotros no lo creéis no están, si lo creyeras aquí estuvieran.

Yo les bendigo, Yo Soy la luz, Soy la falta que os te hace, Soy la luz que vengo a revivir a los muertos y vosotros son muertos y vengo a revivirlos, porque vosotros estáis decaídos, porque estáis turbado, porque estáis en aquello, en los efectos de ti mismo y estáis muerto y vengo a darte vida. Por esta hora, por estos momentos este es el regalo que Yo os he venido a entregarles, pero quédense ahí en su interno, oírme en su interno todos, mis bien amados, y saboréenme en vuestro interno, quédense prendidos porque Soy la luz, quédense prendidos y que no desfallezca vuestro corazón, vuestra alma misma, que siempre mantengas este calor, este fuego que quema todas las cicutas, todos los frutos amargos de vosotros y que transforma. Pues benditos sean y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.